



Genève, le 4 octobre 2016
Aux représentant-e-s des médias

Communiqué de presse du département de l'instruction publique, de la culture et du sport

**Familles d'accueil : les images en disent parfois plus longs que des mots
!**

L'office de l'enfance et de la jeunesse (OEJ) lance un nouvel appel aux citoyennes et citoyens domiciliés à Genève prêt-e-s à accueillir de très jeunes enfants, qui doivent provisoirement ou durablement être séparés de leurs parents. Deux vidéos accompagnent cet appel. (...)

Télécharger la version pdf pour lire le communiqué dans son intégralité